

Canada vs. les États-Unis **, Où vivre?**

Chaque année, des milliers de gens immigreront de leurs pays à l'occident à la recherche d'une meilleure vie, pour des raisons économiques, politiques ou autres. Beaucoup d'entre eux choisissent l'Amérique du nord comme leur nouvelle maison. Mais est-ce qu'il est mieux de vivre au Canada ou aux États-Unis pour vivre heureux ? Nous montrerons que vivre au Canada on vit plus heureux qu'aux États-Unis. Premièrement, il y a un système de santé gratuit et accessible à tout le monde. Deuxièmement, l'éducation au niveau universitaire est plus ou moins de même qualité qu'aux États-Unis mais beaucoup moins cher et finalement, les immigrants du Canada ont plus de sentiments d'appartenance que leur confrères aux États-Unis.

Le Canada est un des rares pays dont le système de santé est gratuit où n'importe qui possédant une carte d'assurance maladie, peut importer leur situation financière à l'opportunité de recevoir des soins médicaux à tous les hôpitaux et d'autres centres médicaux comme les C.L.S.C. Aux États-Unis, si un patient ne possède pas d'assurance privée, ce dernier aura de la difficulté à se faire soigner peu importe l'importance de sa maladie, même si c'est mortelle. Avant d'être vu par un docteur, le patient américain est demandé de remplir un formulaire d'assurance. Tandis qu'au Canada le bien-être du patient passe en premier.

Le Canada et les États-Unis possèdent tous les deux des universités renommées. Mais ce qui les différencie sont les frais de scolarité. D'ailleurs il y a beaucoup

d'américains qui viennent au Canada pour poursuivre leur éducation universitaire. Le système d'éducation au Canada est moins coûteux car les gouvernements fédéral et provincial subventionnent plus les universités que les États-Unis. Il y a aussi le fait que le dollar américain vaut plus que le dollar canadien.

Aux États-Unis de nombreux immigrants qui ont été naturalisés vivent pour la majorité avec les siens dans des espèces de ghettos. Par exemple les Italiens vont vivre dans la « Petite Italie » ou bien les Chinois dans « Chinatown ». Lorsque nous demandons à ces individus s'ils se considèrent Américain, pour la plupart la réponse sera « non », ils diront plutôt qu'ils sont Italien, Chinois ou autre. Mais au Canada la situation est différente, la majorité de la population canadienne, qu'il soit née ici ou bien qu'il est immigré au Canada, il y a un grand sentiment d'appartenance. Ici les divisions ethniques sont moins grandes. Les gens au Canada se sentent plus comme Canadien-Italien, Canadien-Chinois ou autre que seulement l'origine de leurs pays.

En conclusion, le Canada est un meilleur pays pour vivre heureux qu'aux États-Unis parce qu'il y a un système de santé gratuit et accessible à tout le monde, l'éducation au niveau universitaire est plus ou moins de même qualité qu'aux États-Unis mais beaucoup moins cher et finalement, les immigrants du Canada ont plus de sentiments d'appartenance que leur confrères aux États-Unis. Si les gens qui immigreront dans un pays et qu'ils sont heureux dans leur pays d'accueil, ce dernier ne serait-il pas plus prospère?

